



EXCLUSIVA

GRAVE PELIGRO PARA LA FAUNA MUNDIAL:
Las madrinas de Paso del Ecuador, a punto de extinción

La fauna nacional corre un grave peligro. Esta es la conclusión a que hemos llegado después de un largo periplo científico en el que hemos estudiado las posibilidades de supervivencia de una rara especie zoológica que, según Huxley el biólogo, sólo se puede encontrar ya en la península y en las islas Canarias, donde ecólogos norteamericanos han encontrado un perdido «hábitat» en torno a la Universidad de La Laguna: esta especie no es otra que la madrina de Paso del Ecuador.

Según hemos podido constatar, están extinguidas o a punto de extinción variedades de la especie tan hispánicas como la hija de director general, la sobrina de rector, la ahijada de gobernador civil y la señora esposa de constructor inmobiliario.

En toda la piel de toro, la clase estudiantil se las ve y se las desea para encontrar madrinas de los Pasos del Ecuador que asistan a una rueda de prensa, presidan un baile y previamente una fiesta para poner como Dios manda a los señores claustrales, y —sobre todo— suelten la tela marinera correspondiente a fin de que Amsterdam esté más cerca como meta del viaje fin de carrera y de la compra de cosas bonitas, buenas y baratas en las «porno shops».

Tenemos noticias de que se está al habla con la World Wild Life Found, a fin de que urgentemente sean llevadas al Coto de Doñana varios ejemplares de tan amenazada especie para su conservación y recría.

COCO

